

Caregroup umum

# Family with A Mission (Keluarga yang Bermisi)



Kejadian 6:11-21; Ibrani 11:7; 2 Petrus 2:5

## BAHAN CARE GROUP

Menjadi seorang yang berbeda dengan orang lain pada umumnya itu tidaklah mudah dan terkadang penuh dengan ketidaknyamanan. Terkadang, sesuatu yang “berbeda” itu tidak mudah untuk dijalani dan menuntut suatu kekonsistenan dalam terus melakukannya di tengah-tengah semua orang pada umumnya sedang tidak melakukannya. Yang menarik adalah sesuatu yang seringkali banyak dan umum dilakukan oleh banyak orang itu belum tentu merupakan sesuatu yang baik dan benar, demikian juga sebaliknya, sesuatu yang berbeda itu belum tentu merupakan sesuatu yang salah dan tidak benar untuk dilakukan.

Berbicara tentang kekristenan, bukankah setiap pengikut Kristus dipanggil menjadi berbeda? Berbeda dengan dunia ini dan menjadi sama seperti Injil Kristus. Tidak hanya itu, pengikut Kristus pun diajak untuk membawa Injil Kristus di tengah-tengah orang yang belum pernah mendengar dan merasakan Injil Kristus. Di sekitaran tempat pekerjaan kita, atau di lingkungan pertemanan dan persahabatan kita. Juga di sekitaran lingkungan tempat kita tinggal dan bahkan di tengah-tengah keluarga kita masing-masing.

Dalam kehidupan sebagai seorang Kristen, sudahkah Anda memberikan suatu dampak bagi sekitar Anda secara khusus bagi orang-orang yang belum pernah mendengar tentang Injil? Sharingkan!

## EKSPLORASI FIRMAN

Di dalam Alkitab, kita sangat mudah menemukan profil dari seorang yang bernama Nuh. Di awal kitab Kejadian, nama Nuh menjadi seorang tokoh yang disebut sebagai “berbeda” dengan orang-orang sezamannya. Ketika orang-orang sezamannya sepakat melakukan tindakan-tindakan yang penuh dengan keberdosaan terhadap Tuhan, Alkitab mencatat Nuh berbeda dengan sebagian besar orang-orang pada waktu itu. Di tengah lingkungan yang sebagian besar melakukan tindakan yang mendukakan hati Tuhan, Nuh melakukan tindakan yang benar di hadapan Tuhan.

Tidak hanya berhenti sampai di situ saja ketika berbicara tentang kisah dari Nuh ini. Nuh bukan hanya dituliskan dan dicatat sebagai seorang yang benar di zamannya, melainkan ada suatu misi khusus yang diberikan Tuhan di dalam hidupnya. Misi untuk membangun bahtera menjadi sebuah misi yang diperintahkan oleh Tuhan sendiri dan menjadi sebuah misi yang sangat aneh dan berbeda dengan pemikiran seluruh orang-orang sezamannya pada waktu itu. Pekerjaan membangun bahtera merupakan sebuah misi yang bodoh dan tidak berguna bagi orang-orang sezamannya pada waktu itu, namun yang menarik dituliskan bahwa Nuh melakukan misi dan perintah Tuhan itu secara konsisten sampai selesai. Di tengah ketidaknyamanannya dan di tengah-tengah penghakiman yang dialaminya oleh orang-orang sezamannya karena membangun bahtera yang sepertinya tidak ada artinya, Nuh secara konsisten melakukannya sampai perintah Tuhan selesai dikerjakannya. Nuh melakukan sesuatu yang berbeda dari orang-orang sezamannya pada waktu itu.

Yang lebih menarik lagi adalah justru karena melakukan sesuatu yang berbeda dengan orang-orang sezamannya itulah yang membuat Nuh beserta dengan keluarganya diselamatkan oleh Tuhan dari air bah yang akan menghampiri seluruh muka bumi. Nuh beserta dengan keluarganya belajar hidup melaksanakan perintah Tuhan dan menjalankan misi Tuhan dalam keadaan apapun yang mereka alami bahkan di saat semua orang-orang sezamannya tidak melaksanakan perintah Tuhan. Tentu banyak hal yang dialami oleh Nuh karena tindakannya yang berbeda dengan orang-orang sezamannya. Sangat mungkin ia dan keluarga dikucilkan oleh masyarakat sekitarnya pada waktu itu. Bukan hanya itu, setiap hari olok-an demi olok-an ia harus terima karena belajar melakukan misi Tuhan dalam hidupnya.

Bagaimana dengan kita sebagai pengikut Kristus? Apakah kita sudah melakukan apa yang seharusnya kita lakukan sebagai murid Kristus? Atau selama ini justru kita sedang tidak melakukan apa yang diperintahkan Kristus. Kita sedang menjadi sama dengan dunia ini dan melupakan panggilan kita sebagai orang-orang yang membawa Injil di tengah-tengah dunia. Misi Tuhan yaitu Injil Kristus harus diberitakan kepada seluruh dunia melalui kita sebagai orang-orang yang membawa misi Allah itu dalam hidup kita. [HH]

## **APLIKASI KEHIDUPAN**

### **Pendalaman**

Apa kaitan menjadi berbeda dengan menjalankan misi Allah sebagaimana yang di tunjukkan oleh Nuh?

### **Penerapan**

Langkah konkrit apa yang bisa Anda lakukan untuk memberitakan Injil Yesus Kristus bagi sekitar Anda?

## **SALING MENDOAKAN**

Akhirilah Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.